

PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1^{er} étage, bureau 1.39
1035, rue des Parlementaires
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 2 novembre 2023, la députée de Sainte-Marie-Saint-Jacques inscrivait au feuillet une question demandant au ministre de la Santé de prendre l'engagement de remettre en place la mesure de la vignette de stationnement universelle pour faciliter l'organisation et l'efficacité des soins offerts par les équipes de soutien à domicile afin de réduire le temps nécessaire à garer leur véhicule avant de pouvoir offrir des soins à leurs patients.

Soyez assuré que nous sommes sensibles et conscients de la problématique mentionnée. Cette proposition sera prise en compte dans le cadre des travaux en cours visant l'amélioration de nos pratiques. Nous sommes convaincus que nous pourrions compter sur la collaboration de nos partenaires au niveau municipal dans l'évaluation de cette mesure.

Veillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre responsable des Aînés
et ministre déléguée à la Santé,



Sonia Bélanger

N/Réf. : 23-MS-05823